

ASAMBLEA DE RISARALDA

11/10/2016

Infraestructura y Crue los temas de debate de hoy en la Asamblea

Hoy en Plenaria y por proposición del diputado Jhon Jairo Arias Henao se debatió sobre la vía Belén de Umbría-Columbia que ha sido afectada por el invierno dejando a una cantidad de veredas del municipio incomunicadas.

En la sesión estuvo presente el alcalde de la localidad, Aníbal Hoyos, quien expresó que debido a una emergencia ocurrida el pasado 29 de septiembre por el invierno, se generó un caos en esa vía lo que hizo que 13 veredas se vieran afectadas, “esperamos que la comunicación entre los municipios y la Gobernación de Risaralda sea más fluida para de esta manera poder coordinar bien los trabajos donde se requiera”.

Indicó que por ahora se hizo un arreglo provisional en la vía, “hay que esperar que se hagan los estudios pertinentes para hacer lo definitivo”.

Por su parte, el secretario de Infraestructura, Luis Eduardo Ortiz Jaramillo dijo que reiteraba el compromiso con los municipios, “ya al menos esa vía está transitable, haremos una inspección más rigurosa en el sitio con los entes encargados en la parte ambiental, para saber si son casos fortuitos por invierno e instalaciones hidráulicas o por alguna falla geológica”.

Manifestó que después de hacer un análisis de riesgo geológico de la zona, se comenzará un estudio y después se dará inicio a la elaboración de los diseños para la reparación total.

Igualmente, anunció que las vías de todo el departamento están transitables, “en algunas se ha hecho intervención de mantenimiento preventivo y en otras remoción de tierras que se han deslizado por invierno”.

Por su parte, el diputado Jhon Jairo Arias Henao, resaltó la necesidad de trabajar en conjunto, “se habló de una mejor comunicación que permita atender estos temas con oportunidad y eficiencia, pues hay que tener en cuenta que ya casi viene la crisis del fenómeno de ‘la niña’, así que quedamos satisfechos con la buena voluntad que manifestó el secretario de Infraestructura, sin embargo, el llamado de los diputados es mejorar la comunicación institucional, pues este tipo de hechos afectan la movilidad y la economía de cada uno de los municipios”.

Por otro lado, en la plenaria por proposición del diputado Juan Carlos Valencia, se habló del Centro Regular de Urgencias y Emergencias (Crue). “En el Plan de Desarrollo quedó confirmado la construcción de un Centro Regulador de Emergencias en Risaralda. Este ya existe, así que lo que tenemos es que fortalecerlo. Hacerlo efectivo”, dijo el corporado.

Comentó que en días pasados se mostró en un canal nacional como dos enfermeros de diferentes empresas de ambulancias se agredían verbal y físicamente discutiendo por atender primero un accidente de tránsito, “a esto se suma videos y fotos en las redes sociales denunciando que las empresas de las ambulancias les interesa más el dinero que la atención de las personas”, dijo.

Sobre el tema, también intervino el diputado Geovanny Londoño, “creo que debe primar el derecho a la vida, por encima del lucro económico, pero la responsabilidad no es solo de las

ambulancias, sino de las autoridades Municipales y Departamentales que deben regular la prestación de este servicio”.

Indicó que otro factor a analizar son los concesionarios de vehículos que solo se dedican a vender, “pero no les interesa saber qué conocimiento tiene ese cliente para conducir un vehículo con responsabilidad; esto se puede considerar un origen del problema, porque entregan motocicletas y automóviles sin cerciorarse que las personas sepan conducir y eso finalmente genera accidentes”, señaló.

Londoño hizo un llamado a la secretaría de Salud y las demás entidades competentes para que vigilen y controlen la situación actual.

Así mismo la secretaría de Salud departamental, Olga Lucía Hoyos, indicó que se habían hecho varias reuniones para hacer lineamientos y para trabajar en el tema de coordinación de ambulancias, “se llegó al acuerdo que iban a estar ubicadas en ciertos puntos y esto se hace desde la secretaría de Salud Municipal con la ayuda de la Dra Luz Adriana Ángel. Se quiere llegar a un proceso de geo-referenciación, para que así se optimice el servicio y se evite la llamada ‘guerra de ambulancias’ de la que tanto se habla”.

Por su parte el presidente de la corporación, Alexander García Morales, reiteró que la Asamblea tiene las puertas abiertas para tratar diferentes temas, sin distinto político, “queremos darle la palabra a la comunidad, nos importa lo que les aqueja y este recinto de la democracia es para que se expresen y podamos ser sus voceros”, comentó.

CONVOCATORIAS:

A continuación adjuntamos varias convocatorias a realizarse en la Asamblea Departamental. Una es la convocatoria pública abierta para la selección de los integrantes de la comisión de Ordenamiento Territorial de Risaralda (Cotter) (se anexan requisitos y cronograma) y la otra de postulaciones para las condecoraciones 2017.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

